



Erfolgreiche Jahreshauptversammlung

Liebe Musikfreunde, liebe Mitglieder,

am Freitag, den 23. März 2015 fand die 31. Jahreshauptversammlung des Musikvereins statt. Der 1. Vorsitzende Uli Marquart konnte nach der musikalischen Eröffnung mit dem Potpourri „The Beatles“ 22 Mitglieder im Proberaum begrüßen.

Vom Ergebnisprotokoll der letzten Jahreshauptversammlung bis hin zum Bericht der Kassenprüfer wurde dem Musikverein gute und solide Arbeit bestätigt. Alle Tagesordnungspunkte wurden so schnell und zügig abgearbeitet.

Beim Punkt 10, „Wahl eines Kassenprüfers für 2 Jahre“, kam es zur Wiederwahl von Lothar Simon.

Zum Punkt 11 der Tagesordnung, „Wahl eines Beisitzers für Jugendarbeit“ wurde den Teilnehmern der Jahreshauptversammlung der Grund für einen weiteren Beisitzer erklärt. Durch zusätzlich, intensivere Arbeiten im Bereich der Jugendwerbung, verstärkter Betreuung der jungen Musiker/innen, Eltern und Ausbildern, sowie eine intensivere Kooperation mit den Grundschule, wird ein weiterer Beisitzer erforderlich. Unsere neue Flötistin Rebekka Sorg wurde hierzu von der Versammlung einstimmig gewählt.

Unter „Verschiedenes“ wurde das gemeinschaftliche 30. jährige Freundschaftsjubiläum mit dem Musikverein Wallersheim / Eifel am 18.07.15 bekannt gegeben.

Der 2. Vorsitzende Dieter Zejewski war ebenfalls besonders zu nennen, denn er hat an 56 von 69 Terminen des Vereins im vergangenen Jahr teilgenommen.

Der 1. Vorsitzende bedankte sich bei seinen Vorstandskollegen, den aktiven Musikern für die hervorragend geleistete Arbeit im vergangenen Jahr.

Ein weiterer Dank ging an alle fördernden Mitglieder, die durch ihre Teilnahme an der Jahreshauptversammlung ihr Interesse und die Verbundenheit am Musikverein bekunden.

Die Jahreshauptversammlung wurde mit dem Hinweis auf das Konzert

„ 1 0 0 0 T a k t e M a r s c h m u s i k “

am 13. Juni 2015 in der Wallersheimer Turnhalle geschlossen.